

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りします。唐突ですが、北海道はよくいろいろなTV番組で見る事があります。特に映画やドラマで話題になり、11月からNetflixで放送されている『First Love 初恋』は全編ほぼ北海道ロケとなっています。配信スタートから1週間で世界各国から絶賛の声が続出したそうです。

そんな中で偶然、そのドラマのロケ地にもなった美味しいレストランが千歳にあると教えてもらい、早々に出かけてみました。

千歳市内にある『西洋軒』という洋風レストランで、昼過ぎに行くと満席に近い状況でしたが、2テーブル空いておりすぐに入ることができました。ドラマでヒロインは『昔ながらのナポリタン』を食べていましたが、メニューにありません。フロア担当のお爺さんに聞いたところ、ロケ時はスタッフ合わせて50名程で全員分の食事が用意出来ないと言うことで持ち込みをして頂き、場所だけの提供だったそうです。

私が食事の間も、多数の方がドラマでヒロインの座った席の写真撮影をしていました。中国の方と日本の方が半々ぐらいでした。こちら以外にも道内30ヶ所程でロケ撮影をしたため、ドラマのファン達が各地を回っているそうです。

札幌営業所(所長:利川 光浩)

あけましておめでとうございます。皆様いかがお過ごしでしょうか。今回は名古屋市昭和区にある変わった喫茶店を紹介いたします。

昭和区の大学が多い地域にある『喫茶マウンテン』というお店です。創業50年以上の、元々は学生向けに大盛りの料理を提供する店でした。店内は昭和の雰囲気たっぷりですが、変わったメニューも提供できるようになっています。私も学生の時以来30年ぶりにマウンテンへ行ってみました。(年がバレてしまいますが…)

今回も30年前と同じ『ヤングスパ』という、焼き肉のたれで味付けしたスパゲティを食べましたが、名古屋らしく味が濃く、やはり量も多いです。30年前はそんなこと感じませんでしたが、味、量ともに、この年齢には少々きつかったです。

普通のスパゲティやピラフ以外の変わったメニューというのが、甘いスパゲティなどです。名古屋っぽい『甘口抹茶小倉スパ』や、『甘口イチゴスパ』などのメニューが多くあります。私も今回は甘口スパにトライしようと思いましたが、なかなか勇気が出ませんでした…。

機会がありましたら、喫茶マウンテンに足を運ばれて甘口スパにトライしてみたいかがでしょうか。

名古屋営業所(所長:高橋 鉄夫)

KOYORAD

世界の拠点から
-From the base in the world-



あけましておめでとうございます。酷寒とはいえ、お仕事の方も始まり、ご精励のことかと存じます。朝、布団から出るのもつらくなってくる季節になりましたが、いかがお過ごしですか。寒さに負けず是非お元氣でお過ごしください。

さて、秋冬と空気が澄んできますと、およそ150km離れたこちら東京からでも静岡・山梨にある富士山をはっきりと見る事が出来ます。当然もっと近寄り隣県の神奈川県に入ればもっと壮大です。千葉からも埼玉や群馬、栃木からも見え、関東平野の広さが伺えます。

そして、非常に高く美しい山、富士山は世界中の人が雄大かつ壮大で美しいと言います。日本の四季を通じて富士山にも季節によって色んな一面を見ることが出来ます。今の季節は雪化粧した富士山ですので、とても美しいです。夏は開山しているおおよそ2か月がチャンスで、まだいつになるかは分からないですが、世界遺産である富士山を安全に登頂したいと深く想っています。

東日本物流センター東日本営業本部(センター長:木下 敦裕)



あけましておめでとうございます。昨年はコロナの続きやウクライナ侵襲など、あまり良い年とは言えませんでしたね。今年は良い年であります様にとの事で今回紹介するのは京都の『御金神社』です。

京都の二条城近くの街中にある神社です。金山毘古命が主祭神で金・銀・銅をはじめとする全ての金属類、鉱山、鉱物を護り給う神でおられます。近くに行くと黄金の鳥居が目を引きまします。大きな神社ではないのですが、参拝待ちの長い行列が出来、知名度も高い神社です。

私たちも列に並び参拝の順番を待っていると屋根の瓦に目が行きました。瓦の端に『金』と言う文字が金色に記されています。ご利益も『金運・招福・開運』と金運UPが期待されています。他にも鳥居の写真撮影、スマホの待ち受けにすると金運UPという話もあります。私も早速写真を撮り、待ち受け画面に設定しました。ご利益があるといいなと思う今日この頃です。

大阪営業所(所長:藤谷 弘行)

あけましておめでとうございます。長引くコロナ禍をきっかけに、今までは注目されていなかった『趣味』が流行り始めた今日この頃です。極力、密を避けた趣味ということで…インドアからアウトドア、団体行動より個人行動へ移行しているここ数年。アウトドアブームの勢いはすごく、特にソロキャンプは今後どんどん盛り上がり上がっていくのではないかと思います。そのブームに乗るべく?先日ソロキャンプデビューをしてきました。

場所は福岡県八女市のとあるキャンプ場。友人の手引きもあって、場所の確保から簡単なセッティングまで終了。焚き火台に薪を並べ、いざ着火。時間は夕刻でしたが、夕日と焚き火台の火が重なってなんとも言えないくらい良い雰囲気です。時折薪をくべながら、夜食の準備…とは言っても火を使って焼くという調理方法なので、ソーセージやベーコン、あとは缶詰を温めるなど、簡単に調理できる食材ばかりです。ただ1年振りに会った友人と、ビール片手に談笑する時間は最高でした。

因みに今回のキャンプで持っていなかったアイテムは焚き火台だけでした。元々、釣りキャンプで使用していたアイテムが使えたので、余計な出費は無く…(笑)。今後も時間があれば挑戦してみたいと思います。

福岡営業所・沖縄配送センター(所長:江頭 慎司)

新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。
新型コロナウイルスは2~3年で世界中、そしてインドネシアの生活習慣を変えています。学校の授業はほとんどオンラインになり、買い物は頻りにキャッシュレスが使われるようになりました。オンラインビジネスを行っている企業も多くなっています。

先日、子供たちと海辺の観光地へ遊びに行きました。2~3年前は車やオートバイを駐車するためのチケットをその場で買えましたが、今はオンラインで事前に購入しないと駐車することができません。多くの人々は何も知らず、入り口の前に並んでその場でオンライン登録をしていました。登録をしてからQRコードをスキャンしてもらい入場するのですが、上手く登録ができないのか、結構な待ち行列ができていました。

さらにいつでもどこでも簡単にネットショッピングが行えるようになり、夜寝る前などにネットショッピングをする人が増え、気が付かないところでクレジットカードの請求が膨大な額になっていたという事件も多くなっています。テクノロジーにより何でもかんでも便利になってきていますが、自己コントロールをしないとあっという間にお金が飛んでいってしまいます。

5年後、10年後、20年後、つまり今の自分の孫ぐらいの子供たちが大人になる時にどんな時代になっているのか想像もつかず心配です。

KJI(インドネシア)(工場長: S.Akhyar)

~今年もやせ我慢~

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
蘇州の冬は名古屋よりもやや寒く、雪は少ないのですが、底冷えが厳しく寒い日にはマイナス3度くらいまで下がります。この時期、会社の更衣室で作業着に着替えると社員が私を見てちょっとびっくり。「秋褲(チュウクウ)を履いていないの?」と。秋褲とは日本でいう『ももひき(レギンス?)』です。中国の人々は体を冷やすことをあまりよしとしない考え方が一般的で、冬は厚着をする傾向が強いと言えます。

実は私は小学生のころ、いわゆる『半袖少年』で、昭和時代、クラスに3、4人いる年の中半袖半ズボンの子供でした。子供時代の薄着のおかげで今でも風邪をひきにくいと勝手に思っていますが、こちらでは寒けりや着る、冬が来ると皆さん秋褲を履くのです。店には薄いものからキルティング製や毛布生地を思わせるような厚手の物までさまざまです。ですが、私は2005年の初赴任以来、なぜか「秋褲は履かない!」と変なこだわりを持ち、今年もやせ我慢を押し通し『素足』で冬を乗り切ろうと思っています。今ではヒートテック素材の薄くても暖かい優れモノがたくさん出回り、心が揺れることしきりですが、やせ我慢健康法でこの冬も元気に過ごしたいと思います。

KHE(中国・蘇州)(総経理: 山本 博史)

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。日本は例年より寒い年末年始と聞いていますが、ご自愛くださいませ。

アメリカではクリスマス休暇より、中部から東部にかけた広い地域で記録的な寒波や吹雪による被害が出ていましたが、ここカリフォルニアはまるで別の国にいるようで、この時期でも半袖のシャツで過ごせる気候です。私自身も年末年始にかけ半袖、短パンでゴルフを満喫して過ごしていました。つくづくこの国の広さを実感いたします。

さてコロナの状況ですが、早いものでコロナ禍になってもう3年が経ちますね。昨年アメリカでは新規感染者数は増えていましたが、年の初めより感染対策を緩め、夏ごろにはマスク着用者は既にマイナーになっていました。秋からのホリデーシーズンではコロナ禍は過去の事のように、コロナ前の

状態に完全に戻っていましたが。今年はどうなるのでしょうか?!新しい変異株などが発生しない限り、コロナ禍に戻ることはないと思われませんが…。

さてアメリカの年始と言えばやはりローズボウル&パレードですね! 2021年より復活し、2023年は海外からも沢山の参加があり、大いに盛り上がりました。

ローズボウルは今年で109回目を迎えます。2023年の1月1日がNFLが開催される日曜日の為、1月2日になりました。今年の対戦はPennStateとUtahUtesで、残念ながらカリフォルニア州からは選出されませんでした。因みに全米チャンピオンシップは1月9日に行われました。なかなか日本の皆様にアメリカにおけるカレッジフットボールの熱狂ぶりをお伝えするのは難しいですが、機会があればお楽しみ下さい。

KCS(アメリカ)(COO: 板垣 仁志)

あけましておめでとうございます!!新しい希望と目標を持って2023年の新年を迎えます。皆様が成功と幸福に満ちた素晴らしい年となりますようお祈り申し上げます。

シンガポールでは、2年ぶりに最大の祝賀会である『マリーナベイ シンガポール カウントダウン(MBSC)』が開催されました。しかし、今回は祝賀会の中央エリアに入るためには入場券を購入する必要がありました。ですが驚くべきことに、大勢の人が喜んで入場券を購入しており、このイベントの主催者によると、50万人の人が集まったそうです!!

人々はもはや新型コロナウイルスのことを気にしていないようで、恐れや心配することなく祝う最初の新年を味わっていました。新型コロナウイルスを相手に、お祝いを勝ち取ったような気がしました。

翌日の早朝、会場を掃除する人はほとんどいません。彼らは高圧洗浄機で溝、床、およびすべてのスポットをきれいにします。数時間以内に、会場だった場所は再びきれいになり、楽しむ準備が整います。

よく働き、よく遊び、よく楽しむ。そんな普通で健康的な生活をしましょう。

KIO(シンガポール)(E.Wong)

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

オランダ自動車自転車商業組合とイタリア放送協会、データスペシャリストのRDCによると、2022年の新車販売台数は2021年よりも3.2%減少しました。312,000台以上の自動車が販売され、韓国のKIAが最も人気がありました。

12月には、オランダで31,000台の新車が販売されました。これは、1年前より12.3%少なくなっています。これは、世界的な半導体部品や、その他部品の不足が原因で今年の初めには、納品待ちも引き起こしました。

オランダ自動車自転車商業組合とイタリア放送協会は、今年は約340,000台と多くの乗用車が販売されると予想しています。これはメーカーからの配送が再開され、ディーラーが受注残の納品を開始できるためです。

昨年、フォルクスワーゲンは2005年以来初めて、オランダで販売台数トップの自動車ブランドではなくなりました。販売台数トップの自動車メーカーは2021年に2位だったKIAに引き継がれました。韓国の自動車ブランドは30,000台以上の車が販売され、市場シェアのほぼ10%をしめています。ですが最も売れているモデルはフランスのプジョー製で、プジョー208はオランダで約1万台が販売されています。

新車登録台数が3年連続で減少していることは、中古車市場への流れに大きな影響を与えています。そして近年の記録的な販売数の影響もあって、大幅な品薄が発生し、現在の売上はわずかに減少しています。

実際、国内市場は空の状態で購入されており、国境を越えて車を見つけるのは容易ではありません。そのため多くの人が自分の車を維持しています。

KIO(オランダ)(Marvin de Laat)